
RIFLESSIONE
Il valore di un uomo…

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ogni uomo va misurato e pesato
non su quel che è riuscito a ottenere,

in quanto circostanze, anche ‘ereditate’,
fanno una gran differenza,

e si sa che ‘fortuna’ e ‘sfortuna’ giocano un ruolo rilevante.
Per cui ogni uomo va pesato sulla bilancia delle capacità,
e va misurato con il metro della tenacia e dell’impegno.
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